

男子ソフトテニス部

現部長 寒水 優多
前部長 佐藤 研斗
顧問 野矢先生

僕達男子ソフトテニス部は、野矢先生のサポートの下で、二年生九名、一年生四名、計十三名で活動しています。

『一戦一戦全力で戦い、団体旭川優勝』という目標を掲げ、日々練習に取り組んでいます。

新体制が始まった頃は、先輩方がいなくなってしまった穴を埋めることができず、満足のいかない練習になつたり、部員同士で意見が食い違い、なかなか上手くいかない日々が続きました。しかし、ミーティングを重ね、みんなの本音を聞き、まとめていくことで、だんだん良いものになつていきました。今では、団結力のあるとても良いチームだと自信をもつて言うことができます。

春の高体連では、団体と個人二ペアが全道に出場することができました。この

素晴らしい成績は先輩方の力で勝ちとつたものです。来年の高体連では僕達の力で、全道の舞台に部員全員で立ちたいと思っています。

最後に、個性派揃いの僕達一・二年生を優しく、時には厳しく指導してくれた先輩方、今までありがとうございました。先輩方のように『人間力』を高め、よりよいチームをつくっていきます。そして、顧問の野矢先生と保護者の皆様、外部コーチの方々への感謝の気持ちを忘れず、これからも全力で白球を追います。

